

Grand prix de l'Excellence/ Lancement de la caravane de formation à Libreville

Maîtriser le monde de l'entrepreneuriat

F.A.
Libreville/Gabon

L'organisation non gouvernementale Junior Achievement (JA) Gabon a débuté, le week-end dernier, la formation des futurs candidats au Grand prix de l'Excellence. Libreville a accueilli la première étape, avant celle de l'intérieur du pays dès le week-end prochain.

Le programme "un week-end pour entreprendre" a débuté par l'étape de Libreville. Le week-end dernier,

environ 200 jeunes, salariés ou non, ont été sensibilisés sur les questions entrepreneuriales. Cette formation permettra aux différents participants de mieux assimiler le monde du business et les différents documents à présenter lors du Grand prix de l'Excellence. Il s'agit du modèle économique et de la synthèse du projet. La caravane se rendra dans les 9 provinces du Gabon, du 19 février au 15 avril 2016. « Il s'agit d'une phase de préparation au Grand prix de l'Excellence. Nous sommes sur le thème de



Photo : FA

"l'égalité des chances" et il est donc important de permettre à tous les Gabonais de tenter

leur chance», a déclaré le coordinateur des programmes JA Gabon, Verlaixe

Mve Assoumou. Avant de poursuivre : « Il se pourrait qu'une autre formation se

déroule à Libreville du 11 au 13 avril prochain. Pour le moment, nous étudions encore cette possibilité. »

Pour ceux qui n'ont pas participé à la caravane, ils peuvent également postuler, à condition qu'ils soient capables de bien structurer leur projet sur la base du modèle économique Business model Canvas, et de rédiger la synthèse sans difficulté dans le schéma présenté sur leur site web.

Les Gabonais de la diaspora peuvent également y participer, à condition d'avoir un associé au pays.

Les participants au caravane de formation de Libreville en atelier.

Forum sur le développement du Marché financier de l'Afrique centrale

La mobilisation des ressources au cœur des débats

Willy NDONG
Libreville/Gabon

La Commission de surveillance du marché financier de l'Afrique centrale (Cosumaf), dont le siège se trouve à Libreville, organise, du 24 au 25 février 2016, dans la ville de Sipopo, en Guinée Équatoriale, le forum sur le développement du Marché financier de l'Afrique centrale. Placé sous le haut patronage du président Théodoro Obiang Nguéma Mbasogo, ce conclave, consacré à la restitution de l'étude sur le potentiel du marché financier de la zone Cémac, réalisée par le cabinet de conseil Roland Berger, en partenariat avec la Banque mondiale et l'Unité de gestion des institutions financières (Ugrif), sera une étape charnière



Photo Afloaby James Franck

Le président de la Cosumaf Rafael Tung Nsue Bilogo.

dans la mobilisation des forces économiques des pays membres de la Communauté économique et monétaire de l'Afrique centrale (Cémac). En effet, les différents pays membres de cet espace géographique ont lancé des plans de développement

ambitieux pour diversifier et relancer leurs économies, suite à l'effondrement des cours des matières premières. Il est donc essentiel de mobiliser tous les leviers de financement de l'économie, pour se donner les moyens de réussite de ces plans, tout

en fournissant au secteur privé, créateur de richesses, l'accès aux différents financements dont il a besoin pour se développer. D'où l'organisation de ce forum consacré au développement du marché financier dans la sous-région.

A noter que la Cosumaf, dirigée par Rafael Tung Nsue Bilogo, conformément aux dispositions légales régissant le Marché financier régional, en sa qualité d'Autorité de tutelle, de ré-

gulation et de contrôle du marché, assume trois missions principales: elle veille à la protection de l'épargne investie en valeurs mobilières et autres instruments financiers émis dans le cadre d'un appel public à l'épargne, à l'information des investisseurs et au bon fonctionnement du Marché. A ce titre, la Cosumaf exerce sa tutelle sur les émetteurs faisant un appel public à l'épargne, les opérations d'appel public à l'épargne, les organismes

de marché (Bourse des valeurs mobilières de l'Afrique centrale et le Dépositaire central), les intermédiaires de marché (Sociétés de Bourse et leurs représentants agréés, les Banques fournissant des services réglementés par la Cosumaf, les conseillers en investissement financier, les démarcheurs) et les investisseurs intervenant dans le cadre des opérations d'appel public à l'épargne.

Énergie solaire/Maroc

La première tranche d'une centrale solaire inaugurée

F.A.
Libreville/Gabon

Selon nos confrères français du Figaro, le roi du Maroc, Mohammed VI, a inauguré, jeudi dernier, la première tranche d'une centrale solaire appelée à devenir, selon les promoteurs du projet, la plus importante du monde. En présence de la ministre française de l'Écologie, Ségolène Royale



Photo : AFP

Le parc solaire de Ouarzazate sera dans sa version finale installée sur 2500 hectares.

ment d'un milliard d'euros (environ 656 milliards de nos francs), selon le directeur commercial du groupe saoudien. Le financement des deux autres prochaines phases, Noor-2 (200 MW) et Noor-3 (150MW) est déjà bouclé. C'est la première étape d'un projet d'une capacité

totale de 580 MW, qui sera progressivement implantée au centre du Maroc, près de la ville touristique de Ouarzazate, en lisière du désert. Ce parc solaire a été réalisé dans le cadre du plan solaire marocain, lancé en 2009, et qui a pour objectif de produire 2 gigawatts, via l'énergie solaire.

VENEZ VISITER NOTRE APPARTEMENT TÉMOIN

FAITES LE CHOIX D'UNE RÉSIDENCE SÉCURISÉE

RACCORDEMENT
EAU POTABLE/ÉLECTRICITÉ

FINANCEMENT
ADAPTÉ

CONSTRUCTION
DE QUALITÉ

CONTACT www.bougainvilliers-gabon.com

01 74 29 00 / 02 51 36 36

QUARTIER ANGONDJÉ (À PROXIMITÉ DU STADE)

NOS INVESTISSEURS